



TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

DICIEMBRE DE 2024

Fechas importantes

2 de Dic. Reinicio de clases para estudiantes y personal

4 de Dic. Feria de salud y bienestar mental – 3:30-6:30 p.m. en el *Berry Center*

10 de Dic. Segunda toma de fotos

10 de Dic. Concurso de ortografía de Tipps– 5:00 pm

19 de Dic. Excursión escolar de 5.º grado a la universidad Rice

20 de Dic. Fiestas de fin de año de los salones
¡Ya llegan los formularios de inscripción!

20 de Dic. Fin del segundo periodo de nueve semanas

7 de Ene. Reinicio de clases para estudiantes y personal

10 de Ene. La tarjetas de calificaciones se van a la casa

20 de Ene. Feriado para alumnos y personal por el Día de Martin Luther King, Jr.

7 de Feb. Los informes de progreso se van a la casa: periodo de las terceras nueve semanas

14 de Feb. Feriado estudiantil

17 de Feb. Feriado estudiantil

25 de Feb. Programa de la Historia Negra

6-7 de Mar. Día de competencias. Pronto se enviará el horario

10-14 de Mar. Feriados de primavera para estudiantes y personal

Estrategias de comportamiento de Tipps

ESTRATEGIA R.O.A.R.

R: *de Responsable*

O: *de Orgulloso*

A: *de Atento*

R: *de Respetuoso*

El rincón de la directora

Estimados padres de familia y tutores de Tipps:

¡Gracias por asistir a la Noche de Currículum y la Inauguración del nuevo patio de recreo *Spark Park*! Fue maravilloso ver a tantos de ustedes celebrando el aprendizaje de sus hijos y la adición del increíble nuevo espacio de nuestra escuela. El apoyo que ustedes nos brindan significa todo para nosotros y agradecemos tenerlos como parte de la comunidad de Tipps.

Al acercarnos a la temporada de las festividades, quiero desearles a cada uno de ustedes que pasen momentos de alegría y descanso con sus familiares y amigos. Estos momentos de vínculo son muy importantes y espero que traigan mucha felicidad a sus hogares.

Es importante que durante estos días de Descanso nuestros estudiantes sigan comprometidos con su aprendizaje. Animen a sus hijos a leer a diario y a usar el sistema *ST Math* en sus computadoras. Estos pequeños esfuerzos los ayudarán a permanecer encaminados académicamente y listos para regresar a estudiar cuando se reanuden las clases.

Estamos muy agradecidos por la oportunidad de tenerlos como socios para ofrecer una excelente educación a sus hijos. ¡Su participación marca la diferencia!

Si están interesados en servir como un padre del salón de clase, nos encantaría que participen. Los padres del salón tienen un rol clave en ayudar con las fiestas de la temporada, garantizando que sean experiencias divertidas y memorables para nuestros estudiantes. Contáctense con el maestro de sus hijos o con la recepción para inscribirse.

¡Gracias a cada uno de ustedes por todo lo que hacen para apoyar a la Escuela Primaria Tipps!

Atentamente,
Sra. Thomas, directora

Camisetas de la escuela

Las camisetas de la escuela están a la venta en *School Cash* hasta agotar las existencias. ¡Asegúrense de adquirir sus camisetas de Tipps! Su precio es \$12.00 c/u. Esta camiseta celebra nuestro vigésimo aniversario. <https://cypress-fairbanksisd.schoolcashonline.com/>



Estamos presentando Nuestro pedido final de camisetas del año escolar 2024-2025. Actualmente no tenemos las tallas *Small* y *Medium* y *Large* y *XL* para niños. Los padres también pueden comprar sus camisetas. Tenemos en venta camisetas tallas *Small*, *XL*, *2X* y *3X* para adultos. Se entregarán las camisetas pedidas antes del 6 de diciembre. Después de esa fecha, se entregarán solo los pedidos en las tallas que tengamos en stock. ¡Gracias por su apoyo! (Las camisetas en tallas de adulto cuestan \$15.00 c/u.)

Anuncios de cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Sus solicitudes necesitan por lo menos una semana para que su anuncio sea procesado. Todas las ganancias benefician al nuestro programa PBIS.



Horario de Tipps

Las clases empiezan a las 8:15 a.m. y la salida es a las 3:40 p.m. Las puertas se abren para admitir a los alumnos a las 7:55 a.m. Se considera que los alumnos llegaron tarde si ingresan después de las 8:20 a.m.

Página web de Tipps

¡Visiten la página web de nuestra escuela! Allí encontrarán información importante junto con los boletines y otros contactos y enlaces de utilidad.

Para ingresar a la página web sigan estas instrucciones:

1. Vayan a www.cfid.net
2. Hagan clic en *Schools*
3. Hagan clic en *Tipps Elementary*
4. Se abrirá la página web de la escuela

Revisen siempre la página web para recibir información actualizada sobre el año escolar 2024-2025.

Síguenos en los medios sociales



Facebook - @tipps elementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Actualización de las tarjetas para el autobús y el almuerzo

Todos los alumnos recibirán 2 tarjetas de identificación de plástico, junto con 2 cubiertas de plástico, un cordón y un broche plástico para colocar la tarjeta del autobús y la tarjeta de la escuela que se usa en la cafetería y la biblioteca.

El costo de reemplazo de cada tarjeta es \$5.00 a pagar en *School Cash*.

Todos los alumnos que viajan en el autobús deben tener su tarjeta respetiva para poder subir. **Las tarjetas de reemplazo de emergencia cuestan \$1.00 cada una.**

Rincón de las consejeras

Sírvanse estar pendientes de los formulario de permiso de los padres para nuestro programa WHO que saldrán el 2 de diciembre de 2024. WHO es un programa de antiabuso adoptado por nuestro distrito. Comprende peligro de las personas desconocidas, abuso y el uso de drogas, dependiendo del grado. La participación es electiva así que, si desea que sus hijos participen de la presentación, devuelvan el formulario a más tardar el 11 de diciembre de 2024. Los estudiantes que no devuelvan los formularios para esa fecha no tendrán la oportunidad de participar.

Noticias de la biblioteca

¡Gracias a todos los que apoyaron le competencia *Read-A-Thon* y la Feria del Libro de otoño!
¡Apreciamos mucho su apoyo!

Ser voluntarios de Tipps

Si desean ser voluntarios de Tipps, actualmente tenemos las siguientes oportunidades:

Padres del salón de clase: Sigán el enlace para inscribirse y ayudar en el salón de sus hijos.



Biblioteca: Sigán el enlace para ver las oportunidades para ayudar en nuestra biblioteca.

<https://signup.com/go/wkaseZg>



Tienda PBIS: Háganse voluntarios para ayudar a clasificar los premios de los estudiantes y entregarlos en los salones de clase.

<https://www.signupgenius.com/go/30E0445A5A62CA5FD0-51750794-pbis>



Si les interesa convertirse en voluntarios, pero no participaron en la clase de orientación, inscríbanse como voluntarios y les brindaremos la orientación cuando vengan a la escuela. Una vez que terminen con la orientación, serán añadidos a nuestro grupo de *What's App* con el que nos comunicamos con los voluntarios de nuestra escuela.

VOLUNTEER



Información sobre las fiestas

Nuestras fiestas anuales del salón de clase se llevarán a cabo el viernes 20 de diciembre. El horario es el siguiente:

- 9:30 a 10:00 a.m. para los salones ECSE, PK, Kínder y 1.^{er} grado
- 10:45 a 11:15 a.m. para 2.^o, 3.^{ro}, 4.^o y 5.^o grados

Próximamente información de inscripción. Todos los invitados deben haberse inscrito previamente. Si no envían los formularios, no podremos garantizarles que serán procesados a tiempo para asistir a la fiesta de sus hijos. Si llegan después de la fiesta, no podrán ingresar al salón de clase de sus hijos.

Gracias por su comprensión.



Visitas a la hora del almuerzo

Este año escolar, los padres se inscribirán para venir a almorzar en nuestra página *Sign-Up Genius*. **Hay un límite de 12 padres para el almuerzo de cada grado.**

Los estudiantes pueden recibir solo un padre adulto visitante. Una vez que todos los espacios estén tomados para ese día, tendrán que escoger otro día para su visita. (6 y 13 de diciembre)

<https://www.signupgenius.com/go/10C0A49A5AB2FA6FBC43-52562227-lunch>

Aviso a los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten solicitar información sobre la certificación, títulos universitarios y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinde servicios directos a sus hijos. Si desean recibir esta información, contáctense con el Departamento de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897-4099.